

DÉFENDRE LES DROITS HUMAINS AU BRÉSIL

Venez rencontrer Justiça nos Trilhos, notre partenaire de terrain, à travers le témoignage de 2 acteurs clés, suivi d'un temps d'échange



Vendredi 8 mars



à BESANCON

centre diocésain, 20 rue Mégevand



18h30



**TERRE
SOLIDAIRE**

La soirée se poursuivra par un
apéritif solidaire

Contact : Bernadette 06 31 12 52 98

SOIREE D'ÉCHANGE

À la rencontre de témoins d'une terre solidaire

→ *Justiça Nos Trilhos* est une organisation soutenue par le CCFD-Terre Solidaire au Brésil. Elle défend l'environnement et les droits des communautés du Pará et du Maranhão, impactées par l'exploitation incontrôlée des industries minières et agroalimentaires.



→ Organisation de la soirée :

- Intervention en direct de Xoán Carlos et Adriana, représentants de Justiça nos Trilhos, connectés en visio
- Temps d'échanges interactif pour poser vos questions
- Moment de convivialité proposé par les bénévoles du CCFD-Terre Solidaire : apéritif solidaire à déguster ensemble.

PLUS D'INFO ET CONTACT

<https://ccfd-terresolidaire.org/regions/bourgogne-franche-comte/>



**TERRE
SOLIDAIRE**

Le CCFD-Terre Solidaire agit depuis 60 ans aux côtés de celles et ceux qui luttent quotidiennement contre toutes les causes de la faim, et qui font face aux injustices du modèle de développement actuel.

Pour nous soutenir : faites un don sur <https://ccfd-terresolidaire.org/> ou rejoignez-nous comme bénévole (même ponctuellement) <https://ccfd-terresolidaire.org/j-agis/>